

ACTUALIDAD

Ecopetrol apagó tres campos de producción en el Magdalena Medio

La incapacidad de evacuar crudo por bloqueos ha llevado a la suspensión de producción en campos clave.



Ecopetrol ha anunciado el apagado de varios de sus campos de producción en el Magdalena Medio debido a los bloqueos en diferentes vías del país que han impedido el normal desarrollo de sus operaciones. Según el comunicado de la estatal petrolera, esta medida responde a la incapacidad de evacuar el crudo almacenado, lo que ha afectado significativamente la producción nacional de petróleo.

Los primeros campos afectados son Caño Sur, ubicado en Puerto Gaitán, Meta; Llano Norte en Arauca; y en el Magdalena Medio, Tiquiram, San Roque y Aullador. La empresa señala que la capacidad máxima de almacenamiento en Caño Sur ha sido alcanzada, y la evacuación del hidrocarburo por vía terrestre se ha vuelto inviable debido a los bloqueos. Esta situación podría resultar en una suspensión de producción diaria de aproximadamente 45,000 barriles de petróleo.

Además de los bloqueos, la empresa ha activado un plan de contingencia para mantener el suministro de gas y petróleo en el país. Sin embargo, **Ecopetrol** advierte que si los bloqueos persisten, la situación podría empeorar y poner en riesgo la continuidad del suministro energético nacional.

ADVERTISEMENT
[bsa_pro_ad_space id=1]

ULTIMAS

LO MAS VISTO
VIDEOS



ACTUALIDAD / 2 mins ago

Ecopetrol apagó tres campos de producción en el Magdalena Medio



ACTUALIDAD / 25 mins ago

Forbes destaca al abogado Alberto González como uno de los mejores de Colombia



JUDICIAL / 41 mins ago

Condenado Luis Quintana por muerte de Sibares Lamprea

Ecopetrol apagó tres campos de producción en el Magdalena Medio
Ver más ta...
Compartir

Operaciones debidas a bloqueos y atentados

Ecopetrol informa que, debido a los atentados contra los oleoductos Caño Limón Coveñas y Bicentenario, los bloqueos por el paro de transportadores y la toma de la planta de gas de Gibraltar, sus operaciones se comienzan a ver afectadas por la imposibilidad de evacuar los hidrocarburos.

En su compromiso de mantener el abastecimiento de combustibles para el país, la empresa puso en marcha un plan especial de trabajo en articulación con las autoridades, para hacer frente a las restricciones operativas ocasionadas por la alteración del orden público que se viene presentando en los últimos días.

La no disponibilidad de los oleoductos mencionados, a causa de los atentados, sumado a la dificultad para movilizar carrotanques con hidrocarburos y Gas Licuado de Petróleo #ENLACENOTICIAS actuar en los próximos días la producción de crudo y gas, el cumplimiento del crecimiento

ECOPETROL APAGÓ TRES CAMPOS DE PRODUCCIÓN EN MAGDALENA MEDIO

A lo anterior se suma el bloqueo que mantiene la comunidad Uwa al campo Gibraltar, lo cual ocasionó el apagado de la planta de gas, que surte una zona del nororiente del país.

YOU MAY LIKE



Gobierno Nacional ordena desbloquear puntos críticos del paro camionero: intervención del antiguo Esmad en Bogotá



Ecopetrol y posibles restricciones por bloqueos y atentados



Conductor muere en medio de bloqueos en Pailitas por paro camionero



Clínica Magdalena y Hospital Regional hacen un llamado a protestantes del paro



Ya hay municipios de Santander sin gasolina por bloqueos de transportadores



De nuevo protestan a la PTAR por incumplimiento de pago

ENLACE
TELEVISIÓN